

PIONNIÈRE DE L'ART DE VIVRE

MERCREDI 21 OCT. 2020 À 18H30

SALLE PIERRE LAMY ANNECY

MAISON DE L'ARCHITECTURE DE HAUTE-SAVOIE

CINÉ DÉBAT

HOMMAGE À CHARLOTTE PERRIAND

en présence de **Pernette Perriand Jacques Barsac** Sébastien Cherruet

Les 3 invités ont été en 2019 co-commissaires de l'exposition "Le monde nouveau de Charlotte Perriand" à la Fondation Louis Vuitton.



maison-architecture-74.org

Projection du film

Charlotte Perriand. pionnière de l'art de vivre

Film de Stéphane Ghez 2019 | 52 min

Designer et architecte. Charlotte Perriand est une personnalité majeure du monde du design du XX^e siècle en contribuant à définir un nouvel art de vivre

Femme libre et engagée, elle a dessiné des meubles révolutionnaires devenus auiourd'hui des icônes du design contemporain. De son travail avec Le Corbusier et l'avant garde artistique des années 1930, à sa découverte du Japon, ce film nous fait entrer dans l'intimité d'une militante de la modernité, d'une pionnière de l'art d'habiter.

Entrée libre et gratuite











